

職場体験学習 事前準備本格化

6月10日（金）の総合的な学習の時間では、主に訪問先に対する接し方や連絡方法、各書類の作成の仕方について学習しました。学年全体で活動内容と留意点を確認後、訪問先毎に分かれ事業所との電話連絡や送付書類の作成を開始しました。慣れない作業に手こずる場面も見られますが、実際に職場で働くことをとても楽しみにしており、各グループとも限られた人数で上手に分担しながら粘り強く事前準備に取り組んでいます。今回の学習は、いずれ社会人として必要となる資質や能力の片りんに過ぎませんが、社会に接する貴重な体験として将来の生きる力に結び付けていくことを期待します。



郡市総体に向けて

6月17日（金）から行われる郡市総体について、各運動部の選手に意気込みを語っていただきました。どの選手も、これまで大会に向けてメンタル面や技術・体力の向上に励んできた様子が伝わります。大会本番では、遠慮せずにもてる力を十分に発揮し、県総体や新人総体につながる経験を積んできてほしいと思います。

田村 <ソフトテニス部>

総体に向けて、自分たちは試合のパターンや状況などを常に意識しながら頑張ってきました。当日は、プレッシャーや自分のコンディションの中、どれだけ力を出そうことができるのかが大事になってくると思うので、それらの影響に負けずに全力を出し切り、少しでもチームの力になりたいと思います。

田村 <バスケットボール部>

決勝リーグに残ることを目指したいです。去年は2試合目で負けてしまったので、勝ち残るようにしたいです。今まで、ケガのためにコート練習ができなかったため、体力づくりを中心に頑張ってきました。大会では、速攻のときにすぐ走ることを頑張りたいです。

佐々木 <男子卓球部>

個人戦で勝つために、サーブのスピードをもっと速くしたいです。大会前に体調を整えて、最初の試合で勝つことを目標に頑張りたいです。



金子 <野球部>

全県大会出場を目標に日々努力してきました。僕もチームの一員として練習で培った力を前面に出し、一戦一戦頑張ります。

佐藤 <バレーボール部>

今までの練習では、ミスが減らすことと、確実に相手コートにボールを返すことを頑張ってきました。大会では、自分の役割に責任をもって全力でプレーし、納得のいく1点1点を取りたいです。そしてチーム全員で悔いなく大会を終えたいです。

吉田 <バドミントン部>

私は最初、メンタルが弱かったのですが、強くする方法を見つけてからはプレーがよくなったと思います。苦しいことがあっても諦めないで、今の自分を超越することを目指ると、メンタルも強くなると思うので、それを頑張りたいです。

今後の予定

	行事等	時間割						備考	スクールバス
		①	②	③	④	⑤	⑥		
20(月)	テスト前部活動休止	6月18日の振替休業日							
21(火)	A 5日課	火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥		16:50のみ
22(水)	朝集会	水①	水②	水③	水④	水⑤	職員会議		15:10のみ
23(木)	前期中間テスト A 5日課 専門委員会（放課後）	数テ	英テ	理テ	社テ	国テ	／	10周年記念事業実行委員会 (18:00ミーティングルーム)	通常運行
24(金)	「大仙っ子」新聞読もうDAY	金①	金②	金③	金④	金⑤	金⑥		通常運行
25(土)	「西仙北芸術祭」～26日（大綱交流館）								
26(日)	早朝草刈り作業 午前6:30～8:00 ※申込者のみ（草刈機持参） 打合せ（職員駐車場）								